



## 機関工学2年生及び専攻科1年生 宮城丸第3次航海実習へ！

令和7年1月15日(水)に機関工学類型2年生10名、専攻科1年生9名が17日(金)の出港に向け、各自の荷物を積み込み、乗船しました！



1月15日(水) 荷物の積み込み、乗船！

令和7年1月17日(金)石巻漁港にて多くの保護者、在校生が参列『宮城丸第3次航海出港式』が行われました。学校長式辞、大須賀船長訓示の後、実習生を代表して機関工学類型2年 阿部瑠惟くん(万石浦中出身)が実習に向けた決意表明を行いました。出港式の後、保護者、生徒に見送られ出港する予定でしたが、低気圧の影響からこの日は出港することができず、そのまま石巻漁港に停泊。20日(月)出港となりましたが、さらに翌日、感染症に罹患した乗組員、生徒が出たことから生徒は一旦、下船、自宅待機となりました。その間、宮城丸はヤマニシに移動、停泊。生徒は令和7年1月28日(火)再乗船、翌29日(水)ヤマニシを出港、石巻工業港経由で無事に出航することとなりました！残念ながら石巻工業港での見送りはできないことから、許可を受けた教員数名に見送られての出航になってしまいましたが、生徒は元気にハワイ沖に向け出航しました！3月15日(土)までの航海となりますが、一回りも二回りも成長して元気に帰港してほしいものです！



## 1学年対象 『選挙出前講座』を実施！

1月22日(水)社会科の授業の一環として、石巻選挙管理委員会の方を講師に『選挙出前講座』を実施しました！『選挙講座』の後、実際に模擬投票を行いました！

